

## **Presseaussendung der Salzburger Festspiele 2022**

### **Herbert Blomstedt muss die Leitung Sommertournee des Gustav Mahler Jugendorchesters absagen. Jukka-Pekka Saraste wird die Konzerte übernehmen.**

Herbert Blomstedt muss zu seinem großen Bedauern aufgrund der Folgen eines Sturzes im Juni 2022 die Leitung der Sommertournee 2022 des Gustav Mahler Jugendorchesters kurzfristig in andere Hände legen.

Bis zuletzt hatte Herbert Blomstedt gehofft, diese große Tournee des Gustav Mahler Jugendorchesters, dem er seit vielen Jahren eng verbunden ist, leiten zu können; nun jedoch wird er auf dringende Empfehlung der behandelnden Ärzte und Therapeuten bis Mitte September 2022 pausieren.

Das Gustav Mahler Jugendorchester und die Salzburger Festspiele sind Jukka-Pekka Saraste außerordentlich dankbar, dass er es ermöglichen kann, die gesamte Sommertournee des Gustav Mahler Jugendorchesters und somit auch das Konzert am Donnerstag, 25. August in Salzburg zu übernehmen. Saraste ist designierter Chefdirigent des Helsinki Philharmonic Orchestra und der frühere Chefdirigent des WDR-Sinfonieorchesters und des Oslo Philharmonic Orchestra.

Jukka-Pekka Saraste wird das geplante Programm mit Franz Schubert's Symphonie Nr. 3 D-Dur D 200 sowie Jean Sibelius 2. Symphonie Nr. 2 D-Dur op. 43 übernehmen.

Bereits erworbene Karten behalten ihre Gültigkeit.

### **Orchester zu Gast**

Donnerstag, 25. August 2022, 20:00 Uhr, Felsenreitschule

Franz Schubert  
Symphonie Nr. 3 D-Dur D 200

Jean Sibelius  
Symphonie Nr. 2 D-Dur op. 43

Gustav Mahler Jugendorchester  
Jukka-Pekka Saraste, Dirigent

Pressebüro der Salzburger Festspiele

[presse@salzburgfestival.at](mailto:presse@salzburgfestival.at)

[www.salzburgerfestspiele.at](http://www.salzburgerfestspiele.at)

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an [presse@salzburgfestival.at](mailto:presse@salzburgfestival.at). Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter [www.salzburgfestival.at/agb](http://www.salzburgfestival.at/agb) und [www.salzburgfestival.at/Datenschutz](http://www.salzburgfestival.at/Datenschutz) abrufbar.

Vorlage von GMJO:

HERBERT BLOMSTEDT muss zu seinem großen Bedauern aufgrund der Folgen eines Sturzes im Juni 2022 die Leitung der Sommertournee 2022 des GUSTAV MAHLER JUGENDORCHESTERS kurzfristig in andere Hände legen.

Bis zuletzt hatte Herbert Blomstedt gehofft, diese große Tournee des Gustav Mahler Jugendorchesters, dem er seit vielen Jahren eng verbunden ist, leiten zu können; nun jedoch wird er auf dringende Empfehlung der behandelnden Ärzte und Therapeuten seine dirigentische Arbeit nicht vor Mitte September 2022 wieder aufnehmen können.

Das Gustav Mahler Jugendorchester ist JUKKA-PEKKA SARASTE, dem designierten Chefdirigenten des Helsinki Philharmonic Orchestra und früheren Chefdirigenten des WDR-Sinfonieorchesters und des Oslo Philharmonic, außerordentlich dankbar, dass er es ermöglichen kann, die gesamte Sommertournee 2022 des Gustav Mahler Jugendorchesters zu übernehmen.

Der ausgewiesene Bruckner- und Sibelius-Spezialist JUKKA-PEKKA SARASTE wird die beiden zuvor geplanten Konzertprogramme mit Werken von Schubert und Sibelius (Symphonie Nr. 2) sowie Bruckner (Symphonie Nr. 7) ohne Änderung dirigieren.